
Ｎｏ.２ 小松保育園 

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

① 保育園運営・内容について 

・いつもお忙しい中、子供の保育に尽力いただきありがとうございます。 

子供はいつも楽しそうに保育園に通っております。 

普段の保育については特段気になる点はなく、感謝の気持ちしかないのですが、１点だけ気

になる点がございました。 

遅番の時間にお迎えに来た際、過去に 2〜3 度ほど子供たちに先生のスマホで何かの映像

を見せていた場面がございました。 

何か特別な事情があったのであればやむなしかもしれませんが、普段、家庭では子供にス

マホを見させる所謂スマホ育児はなるべく避けているので、保育をすることが目的の保育園

でされているのをみて、個人的には保育園ではさせないでほしいなと感じました。 

スマホを保育のツールとして、みんなで歌うために音楽を流す、やダンスを覚えるために映

像を見るというのは問題ではないと思っていますが、特段そういう状況ではなさそうで子供達

がじっとスマホを見ているように見えたので、違和感を感じました。 

園での保育中にスマホの映像を子供達に見せることについて、保育園の見解をどこかでお

聞かせいただければ幸いです。 

 

⇒ご意見ありがとうございます。園の見解といたしましては、スマートフォンの利用は推奨して

おりませんので、全職員に対しその見解を周知徹底いたしました。また、引き続き園で過ごす

子どもたちにとって学びとなるカリキュラムを立てて活動の工夫をしていくよう努めます。 

ご不安な思いを抱かせてしまい申し訳ありませんでした。 

 

② 職員について 

・いつもありがとうございます。担任の先生だけではなく、他の先生方も含めて園全体で子ど

ものことをよく見てくださり、保護者にも声かけをしてくださるのでとても有難いです。 

 

・園長先生をはじめ、どの先生方も子供に優しく向き合い素晴らしい先生ばかりです。 

行事ごとなども工夫され子供もとても楽しく登園しております。またリトミックなども取り入れ

ていて、子供の自信にも繋がっているようで成長をとても感じております。他の園も経験が

ありますが、小松保育園を選んで良かったと心から思っています。 

⇒暖かいお言葉ありがとうございます。園内では、運動 PT が中心となって子どもたちにいろ

いろな経験ができるよう打ち合わせを重ねており、引き続き楽しく進められるように行って

いきます。 

 

 

 

 

 

 



③ 施設面について 

・日頃の保育に関しては、子供達が大変お世話になっています。ありがとうございます。 

保育全体では、園の対応、先生方の接し方、また非常勤職員等の方々にも大変よく見て頂

いていると思います。 

敢えて改善点を挙げるなら、保育園の対応に改善点はなく、どちらかと言えば区に対してで

すが施設の老朽化対応が遅いと感じます。災害時の訓練を十分行なっても、施設が 古いと

被害は拡大する為です。また、近隣からの害虫・害獣（ネズミなど）に関しても区の対応が酷

いため、全保護者の署名賛同してでも衛生面、防災面は区に対応して欲しいと感じます。 

  

 ⇒主管課に伝え対応を考えてまいります。 

 

④ 安全管理・危機管理について 

 

⑤ 園行事について 

 

⑥ 保健関係について 

 

⑦ 食事について（給食・おやつ・献立等） 

 

⑧ その他 

・自転車で登降園してる子供のヘルメット着用率が低いのが気になります。 

 

⇒保護者会などの機会を利用して、推奨していきたいと思います。 

 

・保育に関してはとても満足しております。ありがとうございます。 

写真の業者にはずっと不満があります。他の保育園の写真と比べて、イキイキした良い表情

が撮れていない（子供から見てあまり笑顔になれない態度や装いの方が撮っているのでは？

以前に保育士の方が撮った時の方がよかったです。）、目をつぶった写真がアップされている

（同じショットを複数枚撮って、目の開いているものを選択して欲しい。折角自分の子がセンタ

ーなのに目をつぶっていると買えない）、色味が白く薄く鮮やかさに乏しい（スマホで取った方

が綺麗に感じる）、販売サイトが非常に使いにくい（他社サイトであればお気に入り選択して絞

り込んだり、AI で自分の子供の顔を自動で拾ったり、クレジットカードが使えたり、もっとまとも

なツールがあります。毎回数百枚の写真から自分の子供が写っている数枚を探す作業になる

ので、何とかならないかと思います）。是非業者の見直しをお願いしたいと思います。 

 

 ⇒貴重なご意見ありがとうございます。 

行事のたびに、写真係が細かく撮影してほしい部分を説明しています。業者にもご意見を

伝えていきたいと思います。 

 


